
                                                                  

                                                              COMUNICATO STAMPA 

Basta con  la politica populista dei comitati sulle centrali a biomasse  !  Se ogni secondo 
giorno nascono come funghi dei gruppetti che poi si trasformano in comitati e ogni volta tocca 
ripartire con i ragionamenti perché diversamente si rischia di non andare avanti, così non và ! 
Sono  il  primo  a  riconoscere  il  principio  compiuto  della  democrazia,  il  confronto, 
l’informazione  ma  non  le  inutili  strumentalizzazioni  care  alla  sinistra  in  un  tema  così 
importante. Ad oggi la situazione, al riguardo, mi sembra piuttosto fluida. Chi presenta le carte 
in regola con i termini previsti dalla legge deve essere lasciato libero di investire e far partire 
le centrali. La prima a partire sul nostro  territorio sarà quella di Summaga, ormai  in  fase di 
ultimazione. Se altri soggetti avranno le carte in regola partano e non ci sarà nessun comitato 
o protesta che potrà fermare questo tipo di percorsi. E’ giusto che sia la politica a fare il resto: 
verificare, confrontarsi ed eventualmente chiedere chiarimenti quando fossero necessari. Fa 
specie  l’atteggiamento  a  due  facce  del  Sindaco  Bertoncello  il  quale  è  il  primo  a  lanciare 
minacce  contro  la  centrale  di  Summaga  e  poi  va  a  chiedere  alla  proprietà  di  elargire  una 
sponsorizzazione  in  favore  del  calcio  Portogruarosummaga.  Un  atteggiamento  che  il  primo 
cittadino  dovrebbe  spiegare  ai  rappresentanti  dei  Comitati.  Non  basta  andare  in  piazza, 
spaventare la gente, distribuire magliette quando si sa che se i privati sono in regola hanno il 
sacrosanto  diritto  di  investire  e  lavorare.  Quanto  poi  all’obiezione  sul  poco  ritorno 
occupazionale  in  questo  momento  fossero  anche  cinque  nuove  assunzioni  si  tratterebbe 
sempre di nuovi posti di lavoro. La sinistra, con le appendici dei comitati, anche su questo ha 
la memoria corta. Personalmente, dunque, sono a favore dell’insediamento delle centrali 
e  basta  con  le  balle  dei  camini  che  si  affacceranno  all’orizzonte  di  Portogruaro,  quando  la 
mattina apriremo la finestra della camera. E’ finito il tempo della proposta inutile e fine a 
se  stessa  !    Si  passi  alla  proposta  ma  non  per  distruggere  !  E’  arrivato  il  momento  di  far 
crescere Portogruaro e non di lamentarsi ogni volta che la porta della stalla è rimasta aperta e 
le pecore sono scappate. Lasciamo che la politica e i privati interessati facciano la loro parte. 
Quello che appare certo e  insindacabile, posizione preconcette a parte,  che non  esiste 

adini scusate se è poco !nessun pericolo per la salute dei citt  
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